



Directeur :Ayoub Oubella

Périodicité : mensuel

prix : 5dh

Editorial

Mon équipe de petit journalistes et moi même sommes heureux de vous présenter le journal "l'écolier " qui comme vous pouvez le constater paraîtra à partir d'aujourd'hui dans notre établissement. N'oubliez pas que nous attendons avec impatience vos suggestions, articles ou sujets divers, vos attentes, et vos critiques que vous pouvez laisser en commentaires sur la page du collège.

Ce premier numéro nous le dédions à notre professeur de français sans qui ce journal n'existerait pas !!

La Covid-19 : Comment gérer ses études en temps de pandémie ?



La pandémie mondiale qui sévit depuis début 2020 a provoqué une crise sanitaire sans précédent. Largement impactés, les établissements d'enseignement supérieur ont dû s'adapter pour assurer une continuité pédagogique en développant des plateformes d'enseignement à distance. P. 2

Un mort et deux blessés

C'est le bulletin d'un accident de circulation horrible hier au village d'Aoulouz.

Vol de Moto !

Le vol des motos et des vélos reste l'un des problèmes qui perturbe la vie des citoyens dans le village. p.4

Le sport pour mieux réussir à l'école



Selon les experts, le cours d'éducation physique permet aux jeunes de dépenser leur trop plein d'énergie ce qui augmente leur concentration p.3

Club du théâtre



Les élèves s'entent bien au théâtre. Ils donnent libre cour à leurs fantaisies de jeunes ados. Pas de contraintes, pas de cours à apprendre qu'espérer de mieux ?



Santé

Coronavirus

Covid. 2.596 cas déclarés en milieu scolaire et 36 écoles fermées (du 4 au 10 janvier)

L Le ministère de l'Éducation nationale a publié, ce mercredi 12 janvier, un bulletin de la situation épidémiologique dans les établissements d'enseignement publics et privés au Maroc. La mise à jour se fera de façon hebdomadaire.

En raison de la propagation rapide du variant Omicron au niveau national, plusieurs écoles ont fermé leurs portes et basculé vers l'enseignement à distance. Une situation qui n'arrange pas tout le monde, mais qui s'impose pour éviter de transformer les écoles en foyers épidémiques.

Ainsi, entre les 10 et 15 janvier, 4.870 infections ont



été recensées en milieu scolaire, annonce le ministre de l'Éducation nationale, du préscolaire et des sports dans son deuxième bulletin hebdomadaire du suivi de la situation épidémiologique dans les établissements d'enseignement publics et privés. De même, 130 écoles dont 24 établissements de missions étrangères ont été fermés et 187 classes suspendues.

Autant dire que la liste s'allonge, la semaine précédente ayant enregistré la fermeture de 36 établissements.

Dans ce bulletin publié lundi 17 janvier en début d'après-midi, le ministère précise que la région de Casablanca-Settat arrive en tête, avec 1.641 infections, 35 établissements fermés et 63 classes suspendues. Rabat-Salé-Kénitra suit avec 1.000 infections, 59 écoles fermées et 40 classes suspendues.

Sport

Plusieurs études démontrant les bienfaits de l'éducation physique sur la santé et sur la réussite scolaire, des experts soulignent le besoin d'augmenter les heures allouées à ce cours au primaire et au secondaire.

La pratique d'activités physiques a aussi des effets sur les capacités d'attention et d'inhibition. On fait abstraction d'un stimulus de quelque chose qui pourrait nous déranger pour rester concentré sur notre tâche », explique Marie-Maude Dubuc. La jeune femme est postdoctorante à la Chaire de recherche Kino-Québec sur l'adoption d'un mode de vie physiquement actif en contexte scolaire à l'Université de Sherbrooke.

À ses yeux, le cours d'éducation physique à l'école permet aux jeunes d'être actifs,



donc de mieux apprendre leurs autres matières. « Quand ils sortent du cours, généralement, ils ont dépensé leur trop-plein d'énergie et sont donc prêts à se concentrer en

classe », constate-t-elle.

L'importance de bien dormir, de limiter le temps passé devant les écrans, d'avoir une alimentation équilibrée... le cours d'éducation physique et à la santé ne sert pas qu'à bouger, souligne la chercheuse. Il vise également à développer de saines habitudes de vie. « C'est par l'activité physique que c'est enseigné », résume M^{me} Dubu

Le sport au service de la cause nationale

Sous l'encadrement des professeurs de l'éducation physique, les élèves de la deuxième année parcours internationale du collège Aoulouz ont célébré, à leur manière, le jour national de la marche verte le 6 novembre 2022. De nombreuses activités sportives ont lieu : course, match de foot Ball, retraçage des terrains ...etc.



L'équipe du collège Aoulouz

En cette journée très spéciale, les élèves comme d'ailleurs tous les marocains réitèrent leur détermination à préserver les valeurs sacrées du Royaume et de consolider en tant que générations

futures leur sentiment d'appartenance à leur pays et leur culture.

Faits divers

Accident de circulation horrible

Un grave accident de la circulation au niveau de la commune Aoulouz a eu lieu au niveau de la commune urbaine le 12 août 2014 à 17:51 a rapporté Favez Rachida.

Un grave accident de la circulation s'est produit lundi matin sur la route reliant Aoulouz et Al-Fayd dans la wilaya de Taroudant, après qu'une voiture légère avec à bord quatre membres de la famille s'est glissée sur le bord de la route où s'effectuaient des travaux de préparation.

Les témoins ont confirmé qu'il n'y a pas eu de pertes en vies humaines autant qu'il a laissé des pertes matérielles importantes dans la voiture légère,



Heureusement, pas de mort

Cependant, selon les mêmes sources, ses passagers n'ont pas été blessés et ont été transportés en urgence à l'hôpital Al mokhtar soussi afin de recevoir les premiers soins en

A été surpris de la disparition de son véhicule. Il a pensé au début à un prank mais bientôt il s'est rendu compte qu'il s'agissait d'un vol.

raison des blessures légères qu'ils ont subies. la vitesse excessive, l'absence de signalisation routière et l'état misérable de la route ont été à l'origine de ce drame qui n'était pas le premier puisque quatre autres accidents de la circulation graves se sont produits sur le même axe.

Les prières ont été témoignés que plusieurs personnes ont perdu leur vélo ou moto dans le même endroit. Ce qui nécessite l'installation des caméras de surveillance.

VOL DE MOTO

Une moto modèle C90 a été volée le vendredi dernier à Aoulouz a rapporté le journal Mobachir Maâkom.

Un professeur qui a laissé sa moto devant la mosquée au quartier derb jdid

J'AI DÉCIDÉ D'ARRÊTER...



AVANT D'AVOIR COMMENCÉ.

Avec le soutien de la Ministre de la Santé
de la Communauté française



Fonds des Affections Respiratoires
www.fars.be - T. 02/512.29.36

SPIROU

